
Переславская Краеведческая Инициатива. — Тема: сельское хозяйство. — №6704.

На совещаниях передовиков
сельского хозяйства. Переславский район

В Доме культуры Переславской фабрики киноплёнки собрались животноводы, полеводы,
механизаторы, руководители колхозов и совхозов района. Они пришли сюда, чтобы обсу
дить итоги работы декабрьского Пленума ЦК КПСС и наметить меры по резкому подъёму
сельскохозяйственного производства во втором году семилетки.

С большим старанием трудились в первом году семилетки многие животноводы района. 144
доярки получили более 2 500 килограммов молока от каждой коровы. Свинарка колхоза имени
Калинина Веськовского сельсовета М. Г. Ильичёва откормила 200 свиней. По 3,2 ягнёнка
получила от овцематки Н. Н. Кучерихина из сельхозартели «Верный путь».

Таких людей в колхозах района немало. И всё же, как отметил в своём докладе председатель
райисполкома тов. Пятов, район не выполнил социалистических обязательств по производству
и продаже государству продукции животноводства. Был допущен большой падёж и разбазари
вание свиней. На совещании приводились цифры: за год в колхозах пало и было разбазарено
в полтора раза больше свиней, чем откормлено и продано государству. Участники совещания
резко осудили этот факт и дали слово повести решительную борьбу за полное сохранение скота.

— Чтобы не допустить и нынче падежа поросят, — сказала свинарка колхоза имени
Сталина Мария Житарева, — надо без промедления строить логова, вводить крупно-групповое
свободно-выгульное содержание свиней.

Телятница колхоза «Красный пахарь» Н. Наумова рассказала о высокой сознательности
членов артели. Когда в бригадах прошли собрания, посвящённые закупке телят для колхозных
ферм, первыми на это откликнулись Мария Дмитриевна Новожилова, Виктор Васильевич
Барсуков, Мария Фёдоровна Новожилова и Вера Ивановна Матвеева. Решив помочь родному
колхозу выполнить взятые обязательства, они отдали своих телят на фермы бесплатно.

Участники совещания решили провести среди населения разъяснительную работу и закупить
не менее 90 процентов молодняка крупного рогатого скота, имеющегося в личных хозяйствах.
Решено также подобрать и случить в ближайшие дни всех разовых свиноматок с тем, чтобы
получить от них приплод не позднее первой декады мая.

Большой разговор состоялся о размещении растущего поголовья всех видов скота. Участ
ники совещания настоятельно рекомендовали внедрять передовые методы содержания скота.
Во всех колхозах решено построить логова для свиней, ввести подсосный метод выращивания
и беспривязное содержание телят, организовать зимнюю пастьбу овец.

На совещании выступил председатель колхоза «Борьба» тов. Примеров. Он сказал, что
труженики артели, подсчитав все свои возможности, решили во втором году семилетки
произвести на каждые 100 гектаров сельскохозяйственных угодий по 56 центнеров мяса
и продать его государству в четыре раза больше, чем предусмотрено планом.

Участники совещания приняли районные социалистические обязательства на 1960 год. Мяса
будет продано государству 4540 тонн — в 2,5 раза больше, чем запланировано. Присут
ствовавшая на совещании делегация колхозников Нагорьевского района вызвала переславцев
на соревнование. Вызов принят.
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